



Petition for the Collaborative Search Pilot Program  
طلب المشاركة في برنامج البحث التعاوني

Petitioner (Applicant)

معلومات مقدم الطلب

Name:	الاسم
Address:	العنوان

Agent

الوكيل

Name:	الاسم
Address:	العنوان

KR application

الطلب المقدم للمكتب الكوري

Application number:	رقم الطلب
Filing date:	تاريخ الإيداع:
The earliest priority date (if any):	تاريخ الأولوية الأسبق (إن وجد):

SA application

الطلب المقدم للهيئة السعودية للملكية الفكرية

Application number:	رقم الطلب
Filing date:	تاريخ الإيداع
The earliest priority date (if any):	تاريخ الأولوية الأسبق (إن وجد):



1. Applicant hereby petitions for participation in the CSP program and petitions to make the above-identified application special under the CSP program.
2. Applicant hereby authorizes the SAIP to forward to and receive from the identified partner IP office prior art references and comments to be considered during the examination of the above identified application participating in the CSP program.
3. Applicant hereby authorizes the SAIP to provide the identified partner IP office access to the participating SAIP application's bibliographic data and search results.

**【Attachment】** 1. Specification of the KR application / 2. Comparative table of corresponding claim(s) between SAIP application and KR application

1. يتقدم مقدم الطلب بموجب هذه الالتماسات للمشاركة في برنامج البحث التعاوني CSP لجعل الطلب المحدد أعلاه خاصًا في إطار برنامج البحث التعاوني CSP
  2. يفوض مقدم الطلب بموجب هذا النموذج الهيئة السعودية للملكية الفكرية بإرسال واستلام مراجع التقنية السابقة وتعليقات فنية من مكتب الملكية الفكرية الشريك الذي تم تحديده ليتم أخذها في الاعتبار أثناء فحص الطلب المحدد أعلاه المشارك في برنامج البحث التعاوني CSP
  3. يفوض مقدم الطلب الهيئة السعودية للملكية الفكرية بموجب هذا الاتفاق بأن توفر لمكتب الملكية الفكرية الشريك الوصول إلى البيانات البيولوجرافية ونتائج البحث للطلب المودع لدى الهيئة السعودية للملكية الفكرية المحدد أعلاه المشارك في برنامج البحث التعاوني CSP .  
[المرفقات]
1. مواصفة طلب براءة الاختراع المودع لدى المكتب الكوري
  2. جدول مقارنة عناصر الحماية بين الطلب المودع لدى الهيئة السعودية للملكية الفكرية والطلب المودع لدى المكتب الكوري



**Appendix. Comparative table of corresponding claim(s) between SA application and KR application**  
**ملحق. جدول مقارنة عناصر الحماية بين طلب الهيئة السعودية للملكية وطلب المكتب الكوري.**

Claim No. of SA application	Claim No. of KR application	correspondence	التطابقات	رقم عناصر الحماية في طلب المكتب الكوري	رقم عناصر الحماية في طلب الهيئة السعودية للملكية
1	1	same	متطابق	1	1
2	2	same	متطابق	2	2
3	3	same	متطابق	3	3
4	4	same	متطابق	4	4
5	5	same	متطابق	5	5
6	6	same	متطابق	6	6
7	7	same	متطابق	7	7